



剣友 会長 渡並 直

幹事長：足立 誠

IGKC ホームページ www.npo-igkc.or.jp

令和5年 新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

会員の皆様には新しい年を「希望と期待」に満ちてお迎えのことと存じます。

今年こそは、新型コロナウイルスによる感染が収まり、安心して剣道の活動が平常通りにできるようになりたいものです。ウクライナとロシアとの戦禍も1年近くになりますが、これこそ世界平和のために早急に終息するのを願うばかりであります。

そして今年には全国例会を東海地区の担当で実施する年でもあります。海外からの会員も受け入れて久しぶりに盛り上がった大会になるものと期待されます。ぜひ会員の皆様の協力を得て、成功させたいと思います。

また、各人が目標を持ち、そのための課題を設定し、一步でも目標に近づけるよう努力していきましょう。皆さんからの意見をいただき魅力ある活動を考えていきたいと思ひます。

会員の皆様の健康とご活躍を祈念して新年のあいさつとさせていただきます。

国際社会人剣道 東海クラブ
会長 渡並 直

1. 1月例会のご報告

1月21日(土)、刈谷市体育館「剣道場」で13時～16時30分まで、会員30名の参加者とゲスト7名の方を招いて総勢37名で行われました。ご参加いただきありがとうございました。

今回は、稽古前に全国例会に向けての説明と役割分担の話し合いを行いました。会長からのご挨拶の後、全国例会当日までの準備の流れと役割分担について説明をしました。話し合いでは何点か質問が出てきましたが、今後は慎重に確認しながら大会当日まで漏れの無いよう皆様のご協力を頂いて「成功」で終われますよう祈念致しました。

話し合いのあと、写真撮影をしてから整列。礼のあと「日本剣道形、回り稽古、指導稽古」と休憩を挟みながら行いました。今回は時間一杯まで稽古され、大変お疲れ様でした。



例会風景

